

Vergessenen Kindern eine Stimme geben

In der kommenden Woche gibt es eine Ausstellung und Beratungen über suchtgefährdete Kinder.

Schleiz. An der bundesweiten Aktionswoche für Kinder aus Suchtfamilien vom 8. bis 14. Februar beteiligt sich auch der Saale-Orla-Kreis.

Am 9. Februar wird deshalb um 9 Uhr im Foyer des Landratsamtes in Schleiz die Ausstellung „Kinder aus Suchtfamilien“ durch Landrat Thomas Fügmann eröffnet. An der Ausstellung beteiligen sich der Diakonieverein Orlatal, das Deutsche Rote Kreuz sowie das Landratsamt. Gezeigt werden unter anderem Fotogeschichten zu „Sucht“, dazu gibt es Zahlen und Daten zum Thema sowie Informationsmaterialien und Hilfsangebote verschiedener Träger.

Am 11. Februar wird von 14 bis 16 Uhr eine offene Sprechstunde zum Thema Sucht stattfinden. Hier haben Betroffene, Angehörige und Interessierte die Möglichkeit, ihre Probleme in einer persönlichen Beratung zu besprechen und Lösungsansätze zu diskutieren. In Pößneck kann man sich an folgende Stellen wenden:

- ▶ Psychosoziale Beratungs- und Behandlungsstelle, Schulplatz 3, Telefon: (03647) 41 89 09,
- ▶ Erziehungs-, Ehe-, Familien- und Lebensberatungsstelle, Straße des Friedens 14, Telefon: (03647) 42 28 35,
- ▶ Kinderschutzdienst „Huckepack“ des Bildungswerkes Blitz, Kirchplatz 6, Telefon: (03647) 42 89 45.

Im Anschluss bieten die Beratungsstellen von 16 bis 19 Uhr eine Telefonsprechstunde an. Ziel ist, betroffenen Kindern außerhalb ihrer Familien sichere Orte zu geben, an denen sie Unterstützung erhalten.